

24Jam

Kades Pao-Pao Kukuhkan dan Serahkan SK Kader Posyandu Periode 2025-2030

Ahkam - BARRU.24JAM.CO.ID

Feb 13, 2025 - 10:00



BARRU- Pemerintah desa (Pemdes) Pao-Pao, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru menggelar acara pengukuhan dan penyerahan surat keputusan (SK) Pengangkatan Kader Posyandu desa Pao-Pao, periode [2025-2030](#).

Kegiatan yang dirangkaikan dengan rapat koordinasi (Rakor) dengan berbagai pihak dalam rangka pelaksanaan kegiatan Posyandu ini, digelar di Aula Kantor Desa Pao-Pao, pada Selasa (11/2/2025). Kegiatan ini dipimpin langsung Kades Syamsul Bahri, SE, MM.

Kades Pao-Pao Syamsul Bahri, mengatakan bahwa kegiatan ini digelar dalam rangka optimalisasi fungsi Posyandu sebagaimana yang telah diamanahkan dalam Permendagri Nomor 13 Tahun 2024 dan untuk melaksanakan program kegiatan penyelenggaraan Posyandu dalam mendukung program Layanan Kesehatan Prima (Integrasi Layanan Kesehatan Prima).

"Posyandu sekarang ini memasuki era baru setelah terbitnya Permendagri nomor 13 tahun 2024 di mana Posyandu sekarang ini tidak lagi sama dengan Posyandu yang selama ini berlangsung yang hanya fokus kepada bidang kesehatan", terang Syamsul Bahri.

Menurutnya, Posyandu sekarang ini merupakan lembaga kemasyarakatan yang tidak hanya fokus kepada bidang kesehatan tetapi juga pada bidang pendidikan, Perumahan Rakyat, Pekerjaan Umum, Ketentraman dan Sosial.

Syamsul juga menekankan bahwa sekarang ini fungsi Posyandu lebih diutamakan kepada fungsi perencanaan dan fungsi pemberdayaan masyarakat dalam berbagai bidang.

"Peran kader Posyandu sangat diharapkan membantu Pemerintah Desa dalam melakukan perencanaan Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat. Kami berharap dukungan yang optimal para kader Posyandu dapat bekerja secara maksimal dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat", harapnya.

Dalam acara ini juga dilakukan koordinasi dengan berbagai pihak yaitu UPTD Kesehatan Puskesmas Pancana, Kepala Pustu Pao-Pao, Bidan Desa dan semua Kader Posyandu membahas mengenai pelaksanaan Pelayanan Kesehatan Prima di Posyandu yang terintegrasi dengan layanan Kesehatan yang ada.

"Program Integrasi Layanan Kesehatan Prima sejalan dengan Program Kegiatan Penyelenggaraan Posyandu di Desa Pao-Pao yang melayani Balita, Ibu Hamil dan Lansia", tutup Syamsul Bahri.